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Innovation for the Rotary club ロータリーに新風を

金沢百万石 韓国語版

１１月のロータリーレートは, １ドル＝ 78 円

－－－－地区大会開催－－－－ 10 月 29（土）～ 20 日（日）
우아해서 힘세게

호스트 가나자와 100만고크RC의 지구

대회가 10/29가나자와시 아트홀에서

행하여 졌습니다. 우선 지도자육성 세
미나와 본회의Ⅰ이, 10/30(일）에 이시

카와현립 음악당 콘서트홀에서 본회의

Ⅱ이 행하여 졌습니다.
한국 3710지구에서의 李承采 RI회장대

리와 영부인를 비롯해 가버너 기타, 많은 임원이나 자매 클럽의
로타리안, 국내에서도 동일본지진 재해지구를 비롯해 많은 가
버너, 자매 클럽이나 타클럽의 많은 로타리안의 참가가 있어, 대
단히 활기에 넘친 대회가 되었습니다.
10/2912:30오프닝 세레모니로 어두운 정적한 홀에 돌연, 마음에

스며드는 도오샤마이씨의 횡적의 소리가! 그리고 다음 점등된 홀에 울려 퍼지는 「사쿠라가오카고 당학교의 브

라스 밴드」에 의한 「로타리손구메도레」는 감격적 스타트이었습니다.
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長期姉妹クラブ担当 南光州：金 石丸 申 岩倉 江守巧 村田 東京世田谷中央：炭谷 岩倉 石丸 木村幸生 藤間

京都北東：炭谷 杵屋 水野 高崎： 石丸 村田祐一 藤間 宮永

例会場 ホテル日航金沢 5F 〒 920-0853 金沢市本町 2-15-1 T076-234-11111 例会日時 木曜日 19：00
事務室 ライブ 1 ビル 2F 〒 920-0852 金沢市此花町 3-2 T262-2211 F262-2241 (事務局) 相川晶代

E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ URL http://www17.ocn.ne.jp/~hrc/
事務局執務時間 月火水金 10：00 ～ 16：00 木 15：00 ～ 20：30 休憩時間 12：00 ～ 13：00 休日 土日祝日
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点 鐘
Rotary Song

『 奉仕의理想 』
네가지표준

西村邦雄会長：여러분 안녕하십니
까 최후의 지구대회준비 주회가
되었습니다.

좀더 ,, 열심히 해 주십시오. 가나자와시 의 [오
오히 초자애몬씨]가 문화 훈장을 수상되었습니다.
경사스러운 것입니다. 나가하라 회원의 병든 문안에 다녀 왔습니다.건강해져졌습니다.
이번 달 가득해서 퇴원됩니다.
게스트 ・ 비지터의 소개 없음

幹事報告・委員会報告
石丸幹夫（이시마루 미기오）地区筆頭副幹事： 자매 클럽 교류에 관한 제안
무리가 없는 오래 계속하는 교류가 중요합니다. 특별히 금전적인 부담에 대해서,
서로 고려하지 않으면 안됩니다. 회장까지의 교통비등의 왕복 여비, 친목회비용은
전액 서로 자기부담한다. 관광등의 버스값이나 식사비용은 물론 자기부담한다.
남광주RC과의 교류에 대해서는 상세결정은 곤란하므로 방문자 전원이 상대 클럽
에 각인이 교류 친목회비용으로서 일본엔으로 10.000엔을 지불한다. 지구대회의 경
우는 거기에 등록비용을 추가한다.
(단순한 make up만의 경우는 make up요금만).
지불이 끝난 비용이외의 관광비용이나 교통비가 발생했을 때에는 실비부담한다.
소인수에서의 간단한 이차회나 커피값이나 선물등에 관해서는 결정하지 않는다.
谷伊津子（다니 이추고）広報委員会副委員長： 오늘 加賀中央 RC（가가 중앙RC）에
서 탁 이야기를 했습니다. 드디어 지구대회도 다가왔네요!
이라고 말하여졌습니다. 출석된 분에게는 돌보고 싶습니다.

..
－－－食事와歓談－－－

생글생글BOX ¥5,000- 本年度 ¥216,000- 残高 ¥3,487,510-
西村会長니시무라 회장 최후의 상담의 모임입니다 여러분 고마웠습니다. 최후까지 열심히

합시다. 魏会員기 회원 여러분 안녕하십니까? 드디어 실전입니다. 성공을 기원하고 있습니

다. 감기에 걸리지 않도록 잘 부탁합니다.
宮永会員 미야나가 회원 실행 위원장 처음 여러분에게서 사무국에 지원해 주셨습니다. 고마웠
습니다.

講話의時間 「지구대회 의논」사회자 宮永満祐美（미야나가 마아유미） 大会総務

부서별 담당 친목회유도 참가 인원수 식전 프로그램진행의 확인 등

点 鐘

６２７回

지구대회의논 주회

호텔 日航 5F
2011 10.26（水）19:00

出席率 21/38 55.26 %

クラブ例会予定
2011-2012 年度

11/3 休会 （法定休日）

11/10 坂野光俊様（星陵大学学長）

11/17 黒川伸一様（地区Ｒ財団副委員長）

11/24 六反田英一(アールイーエー社長）
12/8（木）慰労親睦例会 湯涌温泉

湯の出
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地区大会스냅－１

10/29（土）13:00 지도자육성 세미나 가나자와시（金沢市） 아트홀

14:40本会議Ⅰ

講師の姫軍氏を紹介する板橋敏雄米山奨学会理事長

講師の中国初代学友会長姫軍氏

司会の井口会員と岩倉会員

炭谷ガバナー

司会の林克吉会員と通訳の宋有宰氏 李承采 RI 会長代理

RI 会長代理李承采夫妻を紹介する炭谷ガバナー

山野之義金沢市長 西村金沢百万石 RC会長
야마노 요기여시 가나자와시장

니시무라 가나자와 100만고그RC회장 米山学友 李炅燁氏と前川地区米山委員長

GSEメンバーと中川団長

崎山前年度ガバナーを表彰
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RI회장대리와 영부인환영의 만찬회
招龍亭 1F

地区大会スナップ－２ 石川県立音楽堂コンサートホール
10/30（日）本会議Ⅱ

ＲＩ会長代理歓迎懇親会で挨拶の西村会長

開会宣言の北山

地区大会幹事
司会の若狭会員と井口会員 炭谷亮一ガバナー点鐘 吉田実行委員長

李承采 RI 会長代理夫妻を紹介する炭谷ガバナー

西村ホスト RC 会長
谷本石川県知事 炭谷ガバナー

姫軍氏 炭谷ガバナー 山野金沢市長

李承采 RI 会長代理
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李承采 RI会長代理

記念講演 登山家 栗城史多氏の
NOLIMIT～エベレスト無酸素登山チャレンジ

記念講演 元メトロポリタン美術館学芸部
土肥信一氏の 「日米文化交流を支える相互理解」

仙台 RC菅原ガバナーの震災援助謝意

地区 米山記念奨学生 地区国際交換学生

永年の地区交換学生活動に対して

感謝状を北川パストガバナーに
地区大会を記念してラオス事業に

20 万円を寄贈された李承采 RI 会長代理

湯浅外志男

2012-13 ガバナー
ノミニー

大分閑散となった会場

永田義邦 2013-14
ガバナーノミニー 中尾哲雄ガバナーエレクト
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2012 ～ 13 年度の地区大会は
富山大手町 RC がホストで
도야마 오테마치RC이 호스트로

安川敏行会長エレクト 挨拶

－－－大懇親会－－－ ホテル日航４ F、３ F

会長の地区大会終了のお礼
10 月 29 、 30 日の地区大会では、会員の皆様の結束により、無事に終了することが
できありがとうございました。またご家族の皆様にも 本当にお世話になりましたことを、深く
感謝申し上げます。簡単ですが、取り急ぎお礼まで。

会長 西村 邦雄 幹事 魏 賢任
慰労会の日時変更のお知らせ

既にお伝えの通り、予定していた地区大会慰労会は 11/5 → 12/8(木)に変更となりました。湯涌温泉にて“

あらばしりの会”を兼ねて開催します。

李承采 RI 会長代理
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여러분 잘 열심히 했습니다. 지구대회도 끝나고, 따뜻한 위로의 메시지가 많이 왔습니다.

①金沢百万石ロータリクラブの皆様
地区大会は大成功でした。講演も興味深いものでしたし、アドリブを入れた炭谷ガバナーのスピーチ（最後は

本当に嬉しそうでしたね）も格調高いものでした。何よりも整然と運営された地区大会そのものが、貴ロータリー

クラブと会員様の素晴らしい能力を世に知らしめるものでした。最大限の祝福の辞を贈らせていただきます。

ところが、前日の懇親会にドタキャンしてしまった、しかも連絡もできなかった、という事態になりましたことに

は深くお詫び申し上げます。ご心配をお掛けし誠に申し訳ございませんでした。夜１０時前に金沢に着きましたが、

皆様に対して申し訳なかったことと京都のことが心配で、殆ど眠れませんでした。しかし次の日は京都は大丈夫で

したし、上記のように素晴らしい地区大会に接することができましたので、帰京時には大分元気になりました。ご

迷惑をお掛けした宮崎さんにも理解していただきました。

これからも貴クラブが一体となって炭谷ガバナーを支え、益々発展なされますことを祈念しております。

ありがとうございました。そして申し訳ありませんでした。

以上 京都北東ロータリークラブ会長 佐渡春樹

②炭谷Ｇ overnorを始め百万石クラブの皆様，

ご苦労さまでした。素晴らしい大会，成功的でありました。おめでとうございます。

李代理、宋Ｇ overnor,南光州会員皆様も感動してをります。有難うございました。2610 地区と百万石クラブの無窮
な発展をお祈り致します。

--2610地区大会に参加した 3710地区の皆様の厚い情を集めて--
3710地区 友情交換委員長 朴天學

石丸様へ

色々な配慮と歓待有難うございました。会員達皆さんも日本に行き嬉しくて良かつたと話してをります。先生と

奥様のお蔭様です。今度の大会がきつかけになつて両地区と両クラブの友好関係が益々増進するだろうと思います。

2012-2013年度の 3710地区 RI会長代理に炭谷先生推薦は良くなると思います。努力します。
奥様には格別に，又西村会長を始め会員皆様にも宜しくお願いいたします。 朴 天 学

③炭谷ガバナー 岩倉幹事 石丸ご夫妻へ
この度の地区大会のご成功 おめでとうございます。大変心温まる 素晴らしい地区大会でした。

また 姫さんの講演も皆様から喜んで頂き ほっとしております。また お伺いしたいそんな素晴

らしいご接待を受けましたこと 心より感謝申し上げます。

御礼のメールが遅くなり 申し訳ございません。

明日開催されます 山の手西グループのＩＭの打ち合わせで 今迄バタバタしておりました。今年

は 米山友愛ＲＣという 心強い応援を得て頑張ります。今年の私どもの ＩＭのテーマでありま

す 「国際交流と奉仕の在り方」について 明日 姫さんに基調講演をしていただきます。今までと全く違う題材

で 姫さんもご苦労されておりますが きっと再び ロータリアンに感動を与えてくれるものと思います。

どうか 皆様 お疲れが出ませんように。また お逢いできますことを期待しております。関係者の方々に どう

かよろしくお伝えください。

国際ロータリー 2010-12年度 ロータリー・カード・第２ゾーン・コーディネーター

国際ロータリー 第 2750地区 2011-12年度 山の手西グループ ガバナー補佐

東京米山友愛ロータリークラブ 特別代表 東京世田谷中央 RC 関 博子

④近藤 2610前地区総裁에서
근계, 11월의 첫째 벌써 12월이 근접한 것을 느끼게 하는 작금입니다.
10월 29,30일의 우리들의 지구대회는, 李承采 RI회장代理의 소감과 같이 대단히 훌륭한 지구대회가 되었습니다.
프로그램의 연구에 의한 시간의 단축과 중점사항에 충실한 배려가 행해져 결단코 싫증나게 하는 것이 없는 2일
간이었습니다.
우선, 2일째의 오푸닝세레모니가 좋았다. 전통의 예술의 거리를 생각되어지는 횡적과 로타리송구메도레 취주악
이 젊은 힘은 이제부터 무슨일이 시작되는 것인가라고 하는 기대감을 먼 곳에서 참가한 지구외의 여러분에게도

낡아서 새로운 거리 가나자와에 와서 좋았다고 생각되어지는 것이었습니다. 「로

타리도 이렇게 힘세지 않으면 안된다」라고 자연히 눈물이 나왔습니다.
세개의 강연도 좋았지만, 시간이 조금 늦는 원인이 되었다.

동일본지진 재해의 4현의 가버너3씨의 이야기도 바라도 바랄 수 있는 것이 아닌 세레모니이었다라고 말할 수

있습니다.
「우리들은 하나인, 반드시 동일본은 부흥한다」라고 더욱 결심했습니다.
그 외 어느 것을 집어도 최고인 평가가 나온 것이라고 생각합니다.
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작은 점은 무엇인가 실시하면 반드시 발생합니다.
좋았다. 좋았다.
성공 축하합니다.
금후의 클럽의 연대와 활약, 발전의 지표로 되는 것을 기대합니다. 우선은 사례하겠습니다 拍手

2011 年 10 月 31 日 地区研修 leader 近藤 俊行拝

추신 RI회장대리의 이 선생님에게서는 몇번이나 인사를 받고, 악수를 해서 죄송해 했습니다.
연락될 때는 안부 잘 전해 주십시오.

⑤ RI 2610地區

Governor 炭谷 亮一님

令 夫 人 炭谷 幸子님

貴 地區의 秩序있고 盛大한 地區大會의 成功을 眞心으로 祝賀드립니다.

그리고 저와 저의 아내에게 베풀어 주신 配慮와 歡待에 대하여 깊은 感謝를 드립니다.

이번 訪問을 通하여 兩 地區의 友好親善關係가 增進되었음을 기쁘게 生覺합니다.

來年 5月 18日 - 19日에 開催되는 3710地區大會에 貴下와 令夫人을 招請코저 하오니 枉臨하

여 주시기를 바랍니다.

끝으로 貴 地區와, 總裁님의 發展과 健勝을 祈願하면서 感謝의 人事를 올립니다.

RI 3710地區 總裁 宋 三 洪

（翻訳）貴地区の秩序のある盛大なる地区大会の成功を真心もって祝賀申し上げます。

そして私と私の妻に与えて下さった配慮と歓待に対し深い感謝を申し上げます。

今回の訪問を通して両地区の友好親善関係が増進されたことをうれしく思います。

来年 5 月 18 日- 19 日に開催される 3710 地区大会に貴下と令夫人を招請いたしたく、ご臨席下さるようお願い致し

します。

最後に貴地区と,総裁様の発展と健勝を祈願しながら感謝の挨拶といたします。

가버너로부터의 편지 「지구대회에서」 炭谷亮一
10월29일(토） 10월30일(일）의 지구대회는 나에 있어서 2개의 점에서 강하게 인상에 남는 것이었습니다. 제

일은 요네야마（米山）학우로 北京 · 上海에서 국제변호사로서 활약하고 있는 姫軍씨입니다.
그의 강연은 감동적이어서 정말로 훌륭하고, 그의 인간으로서의 뜻의 높이에 탄복했습니다.
나는, 그에의 사사 속에서 그를 「참된 용자」 「대단한 용자」그리고 「참된 애국자」라고

칭하고, 3일간 그의 언동에 받고, 인간으로서의 스케일의 크기, 차밍이지, 총명이지,또 산뜻한
웃는 얼굴에 그와 동세대의 일본인 안에 그와 동등한 인재의 존재를 강하게 희망하지 않을

수 없었습니다.
공주씨에게는, 「세계를 이해한다 」 중국인으로서 중국과 일본, 나아가서는 중국과 세계의

사닥다리가 되고, 상호이해와 세계평화를 위해서 활약해주었으면 싶다고 생각했습니다.

중국의 현체제가 붕괴되면, 세계는 대혼란이 된다고 말해지고 있습니다만, 중국에는 공주씨와 같은 인재의 백
업이 있어, 의외로 그렇게 혼란할 일 없다고 생각합니다.
다음은, RI회장대리로서 한국 3710지구의 2007년∼ 2008년도 가버너로, 나의 10년래의 친구의 이 李承采씨 (변

호사)에 대해서입니다.
나는, 작년말에게 RI사무국에 이씨를 RI회장대리에와 요청하고, 그에게서는 RI회장대리에 지명되면 마음속으
로 RI회장대리의 임무를 한다고, 흔쾌한 승락을 얻고 있었습니다.
다른 지구의 가버너로부터, 「한국인의 RI회장대리의 과잉한 접대의 요구에 몹시 난감해 했다」라는 불평과 주

의하게 충고를 받고 있었습니다.
그러나, 이씨의 경우에는 과잉한 접대의 요구등 일체 없고, 자신의 따님의 동행도 이 쪽에게 부담을 끼치고 싶
지 않다라는 생각으로부터, 미리 알리지 않고, 따님의 호텔은 달리 예약해 자기가 지불했습니다.
그러나, 이씨의 경우에는 과잉한 접대의 요구등 일체 없고, 자신의 따님의 동행도 이 쪽에게 부담을 끼치고
싶지 않다라는 생각으로부터, 미리 알리지 않고, 따님의 호텔은 달리 예약해 자기가 지불했습니다.
또, 이번 시기 당초에 편파적인 나의 눈알인 「라오스 농업지원 프로젝트」에 찬동되어, 20만엔을 기부해 주시
고, 다만 놀람이라고 감사를 견디어내지 않습니다.

최후에 지구대회를 로타리안의 여러분의 협력으로 무사하게 끝낼 수 있고, 마음으로부터 감사 말씀 드립니다.
남겨진 임기 7개월여를 「라오스 농업지원 프로젝트」에 전력을 쏟고, 완성되게 하고 싶다고 생각하고 있습니

다. 앞으로 바뀌지 않고 지원을 좋게 부탁합니다.

会員消息
吉田淑子様（吉田昭生夫人）瑞宝双光章을叙勲 보호 사으로서 30년간, 갱생의 보조에 노력했습니다.


